
"Am Fischerstrand - Tiefgaragenplatz mit
Elektroladestation"

Garage 1220 Wien

Objektnummer: 1626_26722

Eine Immobilie von RE/MAX Donau-City Immobilien



Zahlen, Daten, Fakten

Land: Österreich
PLZ/Ort: 1220 Wien
Stellplätze: 1
Gesamtmiete 150,00 €
Kaltmiete (netto) 150,00 €
Kaltmiete 150,00 €
   

Ihr Ansprechpartner

  
  

Andrea Eisner

RE/MAX Wien-Donaustadt
Wagramer Straße 126 
1220 Wien

H +43 660 / 77 22 320
F +43 1/2644185  

Gerne stehe ich Ihnen für weitere Informationen oder einen Besichtigungstermin zur
Verfügung.









Objektbeschreibung

"Am Fischerstrand - Tiefgaragenplatz mit Elektroladestation" Ab sofort stehen zwei
Tiefgaragenplätze zur Vermietung bereit. Sie haben die Wahl, ob Sie einen Plätze mieten
möchten. Die Vermietung der Garagenplätze erstreckt sich ab sofort bis zum 30. Mai des
Folgejahres. Die Abmessungen der Garagenplätze betragen ca. 5,50 Meter in der Länge und
2,70 Meter in der Breite. Eine Kaution in Höhe von 300€ wird erhoben. Die monatliche Miete
beträgt 150€. Die Kosten für die Nutzung der Elektroladestation werden je nach Verbrauch
abgerechnet. Der Vermittler ist als Doppelmakler tätig! "At Fischerstrand - Underground
Parking Space with Electric Charging Station" Two underground parking spaces are now
available for rent. You can choose to rent one or both spaces. The rental period starts
immediately and extends until May 30th of the following year. The parking spaces have
approximate dimensions of 5.50 meters in length and 2.70 meters in width. A security deposit
of €300 is required. The monthly rent is €150. Electric charging station costs are billed based
on consumption. The broker is acting as a dual agent!Angaben gemäß gesetzlichem

Erfordernis:
Miete € 150
Umsatzst
euer

€ 0
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Gesamtb
etrag

€ 150
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